

# *Coalición Unidos Podemos cobra fuerza electoral en España*

---



Por: Guillermo Alvarado

De acuerdo con una encuesta difundida hace unas horas, la recién creada coalición “Unidos podemos” se perfila ya como la segunda fuerza electoral con vistas a las elecciones legislativas del mes próximo en España, donde quedaría por debajo del Partido Popular, PP, y desplazaría al tercer lugar a la agrupación de centro derecha Partido Socialista Obrero Español, PSOE.

Esto significa, entre otras cosas, el final del denominado bipartidismo en ese país europeo y la cercanía de un eventual gobierno progresista que responda a las necesidades de la población y no a los intereses del gran capital financiero, responsable y a la vez gran beneficiado por la actual crisis.

Como se recordará, los comicios de diciembre pasado terminaron en una gran dispersión del voto y no hubo ninguna formación partidista capaz de formar gobierno en el plazo establecido por las leyes, por lo que el rey Felipe VI disolvió el Parlamento y convocó a repetir las votaciones el 26 de junio.

De cara a esa cita con las urnas, la organización Podemos, dirigida por Pablo Iglesias, consiguió una importante alianza con Izquierda Unida, encabezada por Alberto Garzón, lo que viene a transformar el espectro político español.

Un sondeo elaborado por la firma NC Report señaló que la coalición progresista obtendría más de 900 mil votos que el PSOE, si bien esa diferencia no se haría sentir de manera tan abrumadora en la cantidad de diputados que alcanzarían cada uno de ellos en el futuro parlamento.

Unidos podemos lograría entre 76 y 81 escaños, mientras el PSOE tendría entre 80 y 81, reveló la encuesta.

Mientras, el PP de Mariano Rajoy seguiría siendo el más votado y obtendría de 125 a 130 diputados, muy lejos de los 176 que le darían mayoría absoluta y la posibilidad de formar gobierno en solitario.

Todo esto podría cambiar en el mes y 10 días que faltan para las elecciones si los partidos logran despertar el entusiasmo de la población y superar una asistencia prevista en 63,8 por ciento.

La contienda será breve, pero intensa y ya la derecha más reaccionaria comenzó a hacer una campaña de miedo al difundir la versión de que un gobierno de izquierda llevaría al país a la ruina.

Olvidan decir, por supuesto, que luego de décadas de bipartidismo y ejecutivos de centro y derecha, España está hoy ni más ni menos que en la ruina, y de ello dan fe los más de cuatro millones de desempleados, así como los miles de familias que perdieron sus hogares al no poder pagar las hipotecas a los bancos.

Si bien la tasa de paro se redujo discretamente en los últimos 12 meses, esto no significa una tendencia firme porque sólo entre enero y marzo de 2016 se destruyeron unos 65 mil puestos de trabajo.

A estas alturas la derecha no tiene nada nuevo que enseñar en España, como lo demostraron los miles de personas que este domingo colmaron las calles de Madrid para conmemorar el quinto aniversario del movimiento de Los Indignados, surgido precisamente de las cenizas esparcidas por doquier en ese país por el neoliberalismo.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/93545-coalicion-unidos-podemos-cobra-fuerza-electoral-en-espana>



**Radio Habana Cuba**